

Un concert de casseroles au Porto Rico contre la corruption du gouvernement



San Juan, 16 avril (RHC)- Les Portoricains ont fait sonner des casseroles hier soir en signe de protestation contre le gouvernement de Wanda Vázquez, qui a été éclaboussé par des scandales sur de présumés actes de corruption.

Le journaliste de Telesur à Porto Rico, Luis de Jesús Reyes, a fait savoir sur son compte twitter que la quarantaine décrétée par les autorités sanitaires face à la pandémie de coronavirus n'empêche pas la protestation dans l'île caribéenne car elle a lieu depuis les balcons et les fenêtres.

Les concerts de casserole reviennent contre le gouvernement pour les actes de corruption découverts ces derniers jours au milieu de la pandémie mondiale, a signalé Reyes qui a ajouté que l'on exige de la gouverneure des tests de dépistage de coronavirus.

Des medias locaux ont révélé mardi dernier qu'il y a eu des irrégularités dans les démarches pour acheter des tests de coronavirus qui auraient un prix excessif.

Le quotidien El Nuevo Día a fait savoir que le contrat de 38 millions de dollars entre l'entreprise Apex General Contractors et le Conseil d'Urgences et d'Administration de Désastres, pour l'achat d'un million de tests rapides de Covid-19 a été signé par plusieurs des parties avant qu'il ne reçoive le feu vert du Département de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219955-un-concert-de-casserolles-au-porto-rico-contre-la-corruption-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba